

## Collège



Le bilan tiré de la mise en place du socle commun au collège nous conduit à rappeler l'analyse et les demandes que le SNCL-FAEN formule pour ce cycle d'enseignement aujourd'hui sinistré.

Le « Collège unique », incapable d'adapter ses structures à la très grande diversité des élèves a échoué.

Nombre d'enseignants n'en peuvent plus de subir les conditions de travail qui sont aujourd'hui les leurs en collège.

Le SNCL-FAEN formule 19 demandes concrètes visant à transformer le « collège unique » en « collège pour tous » capable, par une prise en charge diversifiée, de mener chaque élève au maximum de ses possibilités.

Vous trouverez en rubrique « Collèges » du site [www.sncl.org](http://www.sncl.org) le dossier complet de ces analyses et propositions.

Le SNCL-FAEN lance une campagne d'information, de sensibilisation et d'opinion visant à obliger le ministre à prendre en compte ces demandes qui, si elles sont réclamées par la grande majorité des enseignants du collège, se heurtent à l'hostilité des responsables de la majorité des syndicats.

Le SNCL va donc s'adresser très largement aux personnels, aux parlementaires et décideurs de tous bords pour faire connaître le contenu de ses propositions.

Pour présenter le dossier complet, nous avons conçu un document de présentation plus court, intitulé « L'échec naquit de l'uniformité », dont vous trouverez ci-joint le fichier.

Nous vous demandons d'aider le SNCL à faire aboutir vos revendications en diffusant le fichier de ce document de présentation joint à vos parents, amis ou connaissances travaillant dans l'Éducation Nationale ou parents d'élèves.

Marc GENIEZ

## Mobilisation contre les réformes CHATEL



Le SNCL-FAEN s'est résolument engagé dans la lutte intersyndicale contre plusieurs réformes CHATEL (lycées, enseignement professionnel, formation professionnelle initiale, « gouvernance » des établissements, ...).

Vous trouverez ci-dessous le rappel des éléments relatifs à la journée nationale d'action du 12 mars 2010.

L'intersyndicale du second degré adresse également un courrier au ministre afin de réclamer une audience commune.



## Journée nationale d'action Vendredi 12 mars 2010

Comme nous vous l'annonçons dans notre dernier SNCL-Infos, le SNCL-FAEN appelle les personnels à participer à la journée nationale d'action du vendredi 12 mars, contre les réformes en cours dans le second degré, le développement de la violence et les fermetures de postes.

Renseignez-vous auprès de votre section pour connaître les modalités qui ont été définies au plan académique.